

KPAI Panggil Kadisdik NTT Soal Kebijakan Masuk Sekolah Pukul 5 Pagi

JAKARTA (IM) – Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) telah melayangkan surat panggilan kepada Kepala Dinas Pendidikan (Kadisdik) Nusa Tenggara Timur (NTT) buntut polemik kebijakan sekolah pukul 5 pagi.

“KPAI sudah layangkan pemanggilan Kadisdik dan Kepala Sekolah terkait kebijakan tersebut untuk menggali keterangan dasar kebijakan Kepala Daerah menginstruksikan jam sekolah tersebut,” ucap Maryati kepada wartawan, Jumat (3/2).

Komisiner Sub Monitoring Evaluasi, Aris Adi Leksono, mengatakan, anak punya hak untuk mendapat waktu luang bersama orangtua sebelum belajar, untuk mendukung kesiapan anak mengikuti pembelajaran. Anak juga perlu digali pendapatnya terkait kesiapan mengikuti kegiatan belajar mengajar di waktu tersebut.

Sebab itu, KPAI meminta kebijakan ini dikaji ulang dengan memperhatikan jaminan keamanan anak, dukungan sarana prasarana untuk memenuhi hak anak, seperti sarana ibadah, transportasi dan lainnya.

Sebelumnya berwawancara video yang memperlihatkan Gubernur Nusa Tenggara Timur (NTT) Viktor Bungtilu Laiskodat, meminta pihak Sekolah Menengah Atas (SMA) dan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) di wilayah Kota Kupang, memulai jam pelajaran pada pukul 05.00 Wita. Video tersebut viral media sosial dan grup WhatsApp.

Dalam tayangan video berdurasi 1 menit 43 detik tersebut tampak Viktor didampingi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan NTT Linus Lusi, meminta para siswa agar membiasakan diri bangun pukul 04.00 Wita. Hal tersebut dilakukan untuk meningkatkan kedisiplinan siswa. ● han

Sejumlah Pengurus dan Anggota Partai Berkarya Hengkang ke PSI

JAKARTA (IM) - Sejumlah pendiri, pengurus dan beberapa anggota Partai Beringin Karya (Berkarya), menyatakan bergabung ke Partai Solidaritas Indonesia (PSI). Badaruddin Andi Picunang, pendiri Partai Berkarya kubu Muchdi Pr, termasuk yang ikut pindah ke PSI.

Badaruddin menyinggung adanya sengketa internal Partai Berkarya yang menjadi salah satu alasan “bedol desa” pihaknya ke PSI.

“Ikut Pemilu 2019 dengan suara nasional 2.929.495 atau 2,09 persen dan 140 anggota DPRD se-Indonesia, namun sayangnya gagal jadi peserta Pemilu 2024 akibat adanya sengketa internal yang tak berujung, maka kami yang akan ikut berpartisipasi pada Pemilu 2024 dengan ini mengambil sikap,” kata Badaruddin dalam keterangan kepada wartawan, Jumat (3/3).

Menurutnya, ada sejumlah kesamaan antara Partai Berkarya dan PSI. Misalnya, visi misi untuk memberantas korupsi dan partai anti intoleransi juga dimiliki Berkarya dan PSI.

“Maka visi misi kami di Partai Berkarya sebelumnya sama dengan PSI untuk turut mengawal program partai memerangi korupsi dan intoleransi yang mengutamakan pembangunan nasional berdasar peningkatan kualitas SDM serta pemanfaatan SDA untuk kesejahteraan rakyat,” kata Badaruddin.

Meski dibedakan suku, agama dan ras, tetapi dipersatukan dengan toleransi dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Hal itu bisa ditemukan di PSI. “PSI adalah partai masa kini dan masa depan, energi baru membangun bangsa, tempat berhimpunnya cendekia dan politisi yang beragam, solid untuk memenangkan Pemilu 2024,” katanya.

Badaruddin mengaku akan membawa gerbong Partai Berkarya ketika berpindah ke PSI. Hal itu dilakukan untuk menjaga potensi suara dan kursi di basis Partai Berkarya pada Pemilu 2019 untuk Pemilu 2024.

Di sisi lain, Badaruddin juga berharap PSI menjadi pelabuhan terakhirnya dalam berpolitik. ● han

Hasil Survei, Prabowo Menjadi Capres dengan Pemilih Loyalis Tertinggi

JAKARTA (IM) - Survei yang dilakukan Litbang Kompas terhadap 1.202 responden pada 25 Januari - 4 Februari 2023 mengungkapkan bahwa Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto, menjadi kandidat calon presiden (capres) dengan pemilih potensial loyalis tertinggi.

Peneliti Litbang Kompas Reza Felix Citra memaparkan pendukung tokoh capres 2024 mendatang saat ini masih didominasi oleh tokoh yang mempunyai popularitas tinggi.

“Prabowo Subianto memimpin dengan pemilih potensial loyalis sebesar 23,5 persen,” kata Reza, Jumat (3/3).

Pendukung potensial loyalis dari Ridwan Kamil nomor dua terbesar yakni 20,1 persen, lebih tinggi dari Anies Baswedan dan Ganjar Pranowo.

Di survei ini, seluruh responden dipilih secara acak menggunakan metode pencuplikan sistematis bertingkat di 38 provinsi di Indonesia. Metode wawancara tatap muka ini berada di tingkat kepercayaan 95 per-

sen dengan margin of error penelitian lebih kurang 2,83 persen dalam kondisi penarikan sampel acak sederhana.

Adapun, baru-baru ini menurut survei Litbang Kompas, elektabilitas Prabowo dan Partai Gerindra meningkat secara bersamaan dari preferensi pemilih generasi Z. Hal itu terekam dalam jajak pendapat Litbang Kompas terkini yang menunjukkan, elektabilitas Prabowo mendulang penambahan signifikan 4 persen dibandingkan survei Oktober 2022.

Survei Litbang Kompas pada Oktober mencatat pemilih Prabowo dari generasi Z sebesar 16,6 persen. Peningkatan ini merupakan yang pertama sejak survei yang sama digelar Januari 2022. Sementara itu, partai politik yang didirikan Prabowo yaitu Gerindra, kini memiliki elektabilitas 17,1 persen atau naik 3,2 persen.

Kenaikan ini selaras dengan dinamika yang terjadi pada aspek ketokohan, di mana Prabowo sebagai ketua umum partai turut mendulang suara yang signifikan. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



INFORMASI BMKG MAKASSAR TERKAIT RAMALAN GEMPA BUMI

Kepala Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Wilayah IV Irwan Slamet (tengah) didampingi Koordinator Bidang Observasi Jamroni (kedua kanan) memberikan keterangan kepada wartawan di kantor BMKG Wilayah IV Makassar, Sulawesi Selatan, Jumat (3/3). BMKG Wilayah IV Makassar membantah ramalan peneliti asal Belanda Frank Hoogerbeets terkait penyebaran informasi melalui media sosial tentang ramalan gempa bumi berkekuatan cukup besar yang akan melanda wilayah Sulawesi, Halmahera hingga Laut Banda pada 3-4 Maret 2023 yang cukup meresahkan warga setempat.

KPK Janji akan Bongkar Transaksi Keuangan ‘Geng’ Pejabat Tajir di Kemenkeu

Deputi Pencegahan dan Monitoring KPK, Pahala Nainggolan sebut ada ‘geng’ pejabat Keuangan punya harta fantastis. Hal ini sedang dipantau.

JAKARTA (IM) - Deputi Pencegahan dan Monitoring Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Pahala Nainggolan, berjanji bakal membongkar pola transaksi keuangan ‘geng’ pejabat tajir di Kementerian Keuangan (Kemenkeu). Ia meminta waktu sebulan untuk membongkar hal itu.

“Sekarang belum, gue kan ilmunya rendah. Jadi gue butuh melihat dulu gerakan silatnya kayak apa, sebelum lagi baru bisa,” kata Pahala saat dikonfirmasi soal pola transaksi keuangan ‘geng’ pejabat tajir di Kemenkeu, Jumat (3/3).

Pahala enggan membeberkan pola yang sedang ditelusuri pihaknya dari ‘geng’ Aparatur Sipil Negara (ASN)

tajir di Kemenkeu. Tapi, ia berjanji bakal membongkar ke publik jika sudah menganalisis pola transaksi keuangan para pejabat tajir di Kemenkeu.

“Nanti gue ceritain kalo gue dapat. Kalau ini gue ceritain dulu, ntar dia ketawa, ‘yaelah lu cuma segitu aja. Ilmu lu baru segitu’. Tapi, gue pastiin itu canggih banget,” ungkapnya.

Sebelumnya, Pahala menyebutkan ada ‘geng’ pejabat Kementerian Keuangan (Keuangan) yang memiliki harta fantastis. Kedepan Pencegahan KPK sedang memantau pola transaksi serta perolehan keuangan geng pejabat tajir di Kemenkeu tersebut.

“Kita (KPK) kan denger juga ada gengnya, ada ini itu,

tapi kan kita ingin tahu polanya,” kata Pahala.

Salah satu yang masuk dalam daftar pejabat tajir di Kemenkeu yakni, Rafael Alun Trisambodo. Mantan Pejabat Ditjen Pajak tersebut telah diklarifikasi Kedepan Pencegahan KPK soal harta kekayaan bernilai fantastis yang dinilai tak wajar dengan profilnya.

KPK menduga bukan hanya Rafael Alun Trisambodo yang memiliki harta yang fantastis di Kemenkeu. Diduga, ada banyak pejabat Kemenkeu lainnya yang memiliki harta kekayaan janggal bernilai fantastis. KPK sedang memantau pola transaksi serta perolehan keuangan mereka.

Namun memang, diakui Pahala, bukan hal sederhana untuk menyelidiki pola keuangan ‘geng’ pejabat di Kemenkeu. Sebab menurutnya, ‘geng’ pejabat di Kemenkeu itu sudah sangat paham dengan keuangan.

“Ini bukan sederhana, su-

lit sih pasti. Ini kan orang keuangan bener, dia tahu banget gimana cara ke sana ke mari.

Jadi, kita ingin polanya dulu dapat nanti baru ke yang lain,” kata Pahala. ● han

Sidang Kasus Pembunuhan dengan Terdakwa Rudolf Tobing Digelar 6 Maret

JAKARTA (IM) - Sidang kasus pembunuhan terhadap Ade Yunia Rizabani alias Icha, dengan terdakwa Rudolf Tobing akan digelar Senin (6/3) depan, di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat.

“Sidangnya Senin depan, sekitar jam 10.00,” ujar Kepala Seksi Intelijen (Kasintel) Kejaksaan Negeri Jakarta Pusat Bani Immanuel Ginting kepada wartawan, Jumat (3/3).

Proses penyerahan tersangka dan barang bukti dari pihak kepolisian ke kejaksaan sudah dilakukan pada 13 Februari lalu. Saat ini, Rudolf Tobing sedang dalam penahanan di Rutan

Kelas I Salemba, Jakarta Pusat, selama 20 hari. Penahanan tersebut terhenti per tanggal 13 Februari hingga 4 Maret 2023.

Menurut Bani, Rudolf melakukan pembunuhan terhadap Ade Yunia Rizabani alias Icha karena merasa sangat kecewa dan sakit hati. Rudolf membunuh Icha di Apartemen Green Pramuksa, Jakarta Pusat. Jasad Icha kemudian dibuang ke kolong Tol Bekacayu, Bekasi. Atas pembunuhan itu, Rudolf diancam dengan ancaman maksimal pidana mati atau pidana penjara seumur hidup atau selama waktu tertentu, paling lama 20 tahun. ● mei

Kekayaan 3 Hakim PN Pusat yang Memutuskan Menunda Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Nama Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus), Tengku Oyong yang menjadi Ketua Majelis Hakim dengan mengabdikan gugatan Partai Rakyat Adil dan Makmur (Prima) dengan menunda Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, jadi sorotan.

Berdasarkan hasil penelusuran dari laman *elhkpn.kpk.go.id*, hakim Oyong mempunyai harta senilai Rp4.491.844.535 (Rp4,4 miliar). Tengku Oyong terakhir kali melaporkan hartanya tersebut pada 25 Januari 2022 untuk periodik 2021. Oyong tercatat saat itu masih menjabat sebagai Hakim di Pengadilan Tinggi Jakarta.

Harta Oyong meliputi aset berupa tanah dan bangunan yang tersebar Medan, Dumai, Sarolangun, dan Langkat, senilai Rp2,5 miliar. Dengan mengabdikan gugatan Partai Rakyat, dua rumah di Medan yang merupakan warisan. Kemudian empat aset tanah di Dumai, Sarolangun, dan Langkat, yang merupakan hasil sendiri.

Hakim Madya Utama di PN Jakpus tersebut juga tercatat memiliki empat motor yang bermerek Honda, Yamaha, Mio, dan Mio Soul. Ia juga melaporkan kepemilikan mobil Daihatsu Minibus Tahun 2018 dan Toyota Innova Tahun 2017. Jika ditotal, aset kendaraan Oyong senilai

Rp432 juta.

Tak hanya itu, Oyong juga tercatat memiliki harta bergerak lainnya sejumlah Rp278 juta. Kemudian, surat berharga senilai Rp255 juta. Lantas, kas dan setara kas Rp964 juta, serta harta lainnya Rp907 juta. Total harta keayaannya tersebut Rp5,3 miliar. Kendati demikian, Oyong ternyata juga melaporkan mempunyai utang sejumlah Rp847 juta. Jika dikalkulasikan secara keseluruhan, harta kekayaan Oyong dikurangi utangnya menjadi sejumlah Rp4.491.844.535 (Rp4,4 miliar).

Dominggus dan H. Bakri Sementara itu, menurut

data LHKPN pada 31 Desember 2021, Dominggus Silaban, hakim anggota saat memutuskan penundaan pemilu 2024, mempunyai harta kekayaan sebesar Rp 3.269.500.000.

Dominggus tercatat mempunyai aset tanah dan bangunan senilai Rp 1.680.000.000 yang tersebar di Medan dan Labuhan Batu, Sumatera Utara, dari berstatus hasil sendiri, warisan, dan lainnya.

Dia tercatat mempunyai 4 alat transportasi yakni kendaraan bermotor senilai Rp 1.142.000.000. Jenis kendaraan bermotor milik Dominggus adalah sepeda motor Yamaha buatan 2014 (12.000.000), Toyota Fortuner G buatan 2017 (Rp 400.000.000), Toyota Raize buatan 2021 (Rp 230.000.000), dan Toyota Corolla Cross buatan 2021 (Rp 500.000.000).

Dominggus juga tercatat mempunyai harta bergerak lainnya sebesar Rp 313.500.000, serta kas dan setara kas senilai Rp 684.000.000. Dia juga tercatat memiliki utang sebesar Rp 550.000.000. Sedangkan hakim H. Bakri, menurut catatan LHKPN pada 31 Desember 2021, mempun-

yai harta kekayaan sebesar Rp 1.233.124.229. Bakri tercatat mempunyai aset tanah dan bangunan senilai Rp 740.000.000. Tanah dan bangunan itu terdapat di Kota Boyolali dan Kota Sukoharjo, Jawa Tengah.

Bakri tercatat mempunyai 2 mobil senilai Rp 385.000.000. Kendaraan milik Bakri adalah sedang Honda Accord (1992) senilai Rp 35.000.000. dan Mitsubishi Pajero (2017) senilai Rp 350.000.000. Dia juga tercatat mempunyai harta bergerak sebesar Rp 87.000.000, serta kas dan setara kas senilai Rp 21.124.229. ● han

PENGUMUMAN
PT. GEMILANG ANUGRAH PERSADA berkedudukan di Kota Tangerang (Perseroan) dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa “PT. Gemilang Anugrah Persada”, tanggal 01 Maret 2023 Nomor: 04, dibuat oleh Rita Permainasari, S.H., Notaris di Jakarta Timur, para pemegang saham telah menyetujui pengambilalihan atas saham Perseroan, sehingga mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan (“Pengambilalihan”). Segala keberatan atas hal tersebut diatas dapat disampaikan dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini ke Jalan Raden Saleh Raya, RT 001 RW 006, Kelurahan Karang Mulya, Kecamatan Karang Tengah, Kota Tangerang, dengan tembusan kepada Kementerian Hukum dan HAM RI Ditjen Administrasi Hukum Umum, Jl. HR. Rasuna Said Kav. 6-7 Kuningan, Jakarta Selatan.
Tangerang, 04 Maret 2023
Direksi
PT. GEMILANG ANUGRAH PERSADA



PEMERIKSAAN LANJUTAN RIJATONO LAKKA

Tersangka penyauq Gubernur Papua Lukas Enembe, Rijatono Lakka (kanan) berjalan memasuki ruangan saat akan menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (3/3). KPK memeriksa Rijatono Lakka sebagai tersangka dalam kasus dugaan suap dan gratifikasi terkait proyek yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Papua.

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT. Wegrow Bhakti Nusantara, berkedudukan di Kota Depok (“Perseroan”) mengumumkan bahwa seluruh saham dalam Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor dalam Perseroan akan dijual/dialihkan kepada pihak lain sehingga mengakibatkan perubahan pengendalian atas Perseroan (“Akuisisi”).

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka setiap pihak yang berkeberatan atas rencana Akuisisi dapat mengajukan keberatannya secara tertulis disertai bukti-bukti yang sah kepada Perseroan paling lambat 14 hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada: Direksi PT. Wegrow Bhakti Nusantara, Jalan Ir. H. Juanda No.43, Kelurahan Bakhtijaya, Kecamatan Sukmajaya, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat.

Depok, 4 Maret 2023
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN

Dengan ini diumumkan bahwa 100% saham PT. FINIK TEKNOLOGI SOLUSI (“Perseroan”) direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseroan dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.

Jakarta, 04 Maret 2023

PT. FINIK TEKNOLOGI SOLUSI

SOHO CAPITAL @Podomoro City Lt. 16 Suite SC-1606A,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta 11470